
         2023年７月 21日  

 

―2023年度千葉県代協茂原支部第２回役員会議事録―  

開催日時：７月２１日(金)１５：３０～   

開催場所：東京海上日動火災保険茂原支社会議室 

出席者：八木優(副支部長) 大下整二(会計) 矢野良多（教育委員）狩野由幸（CSR 委員）

泉明弘（広報委員）田中栄治(企画環境委員)西崎和治（組織委員）久保田洋之（顧問）鎗田

章司（監査役）伊藤綱人(支部長) 欠席者：大森滋（事務局） 

 

はじめに伊藤より報告事項として第一回理事会の概要を報告した。会費の引き落としが完了し茂原支部

など三支部が全件引き落としとなり７月末までに支部活動費を振り込まれる。代協事務局員の欠員補充の

ため新規採用者が決定した。県代協のレクリェーションは９月２４日にロッテーソフトバンク戦観戦とし

て実施４０席先着順で申し込みを受け付けする。その他各委員会報告については後段協議事項で適宜報告

する。 

続いて協議事項に入った。  

１.ぼうさい探検隊マップコンクール団体募集進捗状況について 

各役員担当の全 16 校のその後の応募状況とフォローの実施状況を確認した。手交後の再度フォローを依

頼した。また，訪問時に渡す支部名入りの名刺を作れないかとの提案があったほか支部で応募してマップ

作成する提案もなされた。 

２.ポイント制を考える会の公取委申告について 

 2 月の茂原支部セミナーの講師松浦章氏が世話人を務めるポイント制を考える会が実施している公取委

への申告書提出が実施された。同会会費から今回の申告に伴う弁護士費用が捻出されるため同会への入会

を促した。 

３.事業継続力強化認定／不公正募集等のモニタリング／社労士診断認証制度 について 

 事業継続力強化認定済み代理店から認定について，より簡便なタイプについては手続きも容易であり認

定を勧めたい旨話があった。不公正募集についてはトヨタのキントの事案の報告があった。社労士診断に

ついては認証に 3 段階があり先ずは導入段階のステップ１の方法を伊藤からお伝えした。法人番号の入力

後各店の自社の人事制度をこうしたいという希望を項目ごとに入力することで認証がなされることを伝え

た。 

４.仲間づくり(会員増強)について  

 今年度の県の目標は 16 店で既に４店入会済み，９支部が A,B 二チームに分かれて競う。茂原支社の見

込み代理店の DRP 加盟工場への訪問，信用金庫等の地元金融機関の保険代理店の別法人へのアプローチ

について協議した。 

 

次回開催日 2023年９月２７日(水) 2023年度第３回支部役員会 


